



町に関する話題など広報係が取材したできごとをご紹介します。



むかいやすひこ  
提言書を向井康彦副町長とともに掲げる池田会長(中央右)

## 男女ともに住みやすい世の中へ

町男女共同参画社会推進懇話会が提言書

3月4日、町男女共同参画社会推進懇話会(池田真理子会長)が、町に提言書を提出しました。この提言書では、今年度から5年間を計画期間とする「第3次益城町男女共同参画計画」の策定を踏まえ、①懇話会の意見を反映する②理解、内容の分析を分かりやすくする③確実に計画を推進していくことなどが盛り込まれています。懇話会は、町の男女共同参画社会の推進を目的に、男女がともに責任を担うべき活動の一環として、これからも懇談を進めていきます。

## ピカピカの園舎で元気にすくすくと

第5保育所の落成式

震災により損壊し、ミナテラス横の仮設園舎で運営されていた第5保育所の園舎が再建され、その落成式が2月27日に開催されました。

式では、地権者や施工業者への感謝状贈呈、テープカットなどが行われました。また、園児たちが感謝の気持ちを込め歌を披露し、式に参加した人たちの心を和ませました。歌の後には、声を合わせて「新しい保育園ができるのを楽しみにしていました。園庭でたくさん遊びたいです」と喜びを述べました。



園児たちが見つめる中、テープカットを行う関係者と西村町長



今回収穫されたオバケ大根(右)と島田さん

## 近所でも話題になっています

谷川地区の畑にオバケ大根

谷川地区にある島田武利さんの畑で、長さ70センチ、直径15センチもある「オバケ大根」が収穫されました。

大根の品種は、アオクビミヤシゲダイコンという品種で、8月に植えたものを収穫せずにといたところ、こままで巨大に成長してしまったそうです。家の玄関先に置いていると、近所の人も写真を撮りにくるほど目を引く大きさです。

島田さんは収穫した時のようすについて、「見た時はたまがりました。引き抜くのが大変だった」と話しました。

Best Smile  
今月のベスト笑顔

